
Si Eric Zemmour ne change pas
sa  droitisation  primaire,
c’est foutu !
écrit par Christine Tasin | 20 juillet 2022

J’ai été ravie de publier l’article de DiogeN qui a dit en
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partie ce que je pense.

Je demeure convaincue que Eric est notre chance, notre seule
chance, que personne ne lui arrive à la cheville. Je suis
d’accord avec lui à 80% mais en désaccord avec lui sur la
retraite, les questions sociétales, le mariage homo, la GPA,
l’union des Droites, la Blouse et compagnie. Eric demeure
malgré tout pour le moment mon candidat préféré parce qu’il
est  le  seul  à  voir  clair  sur  le  danger  majeur  de
l’immigration  et  de  l’islamisation.

Comme Paris vaut bien une messe, j’ai mis mes désaccords dans
ma poche avec mon mouchoir par-dessus.

Mais à présent que se prépare l’Université d’été, je vois
qu’il  n’y  est  question  que  de  “formation”  des  jeunes
Zemmouriens et des cadres, et, pour les autres, la grand-
messe du dimanche. Certes, écouter Zemmour est un pur moment
de  bonheur,  mais  convier  les  sympathisants  et  autres
adhérents, la base, quoi, à venir écouter la sainte parole
sans qu’il y ait discussion, sans qu’il y ait des motions
possibles comme dans tous les congrès, ça ne me va pas.

Je n’irai donc pas, car j’ai l’impression que la messe est
dite et que Eric a décidé de s’enferrer dans le programme
des présidentielles… C’est à mon sens une grave erreur,car 
aucune divergence n’apparaîtra autre que lors de discussions
autour  du  sandwich  dominical…  tout  ça  pour  ça  !!!  ????
J’espère que non, mais je le sens bien parti pour cela. Et ce
n’est pas le questionnaire aux adhérents/sympathisants qui va
me rassurer, bien trop ancré sur le fonctionnement local,
régional etc pour prendre en considération les divergences qui
sourdent.

Je maintiens que l’union des Droites  est une connerie,
seule vaut l’union des patriotes. Nombre de ceux qui ont
soutenu Zemmour et ont voté pour lui viennent comme moi, de la
gauche historique, la gauche de Jaurès et ne se sentent pas



spécialement de droite. C’est fini, ce sont des distinctions
qui n’ont plus de sens. L’umps c’est Macron. Le RPR ne veut
plus rien dire pour la plupart des gens.

Quant à tous ces connards de la “Manif pour tous” qui n’ont
jamais  levé  le  petit  doigt  contre  l’islam  mais  qui  se
sentent menacés parce que 2 hommes ou 2 femmes qui s’aiment
auraient le droit de passer devant monsieur le Maire… quels
cons, non mais quels cons ! Ne me dites pas que Eric va rester
sur cette position ! Je voulais bien passer là-dessus avant
les élections, mais à présent je ne suis pas d’accord pour que
ces conneries perdurent. Le monde change, tout simplement et
heureusement, il faut en tenir compte.

Pareil  pour  le  ridicule  de  vouloir  imposer  des  blouses  à
l’école, c’était affreux, il y a 50 ans et ils voudraient
qu’on y revienne ? Non mais je rêve, là !

Quant aux prénoms, ceux qui posent problèmes ce sont les
musulmans car ils disent que leurs porteurs, s’ils suivent
la charia n’ont pas le droit de respecter les lois de la
République. Et je ne vois pas pourquoi ceux qui aiment un
prénom parce qu’il évoque une ville, un pays, une culture, une
origine, Wagner, Shakespeare ou Sophocle ne pourraient tout à
coup plus  choisir les prénoms de leurs enfants à cause des
seuls musulmans !

Voilà mes désaccords majeurs dans la hotte ce ce qui est
mineur. Mais qui compte, néanmoins, beaucoup et qui, n’en
doutons pas, a malgré tout compté en avril… forcément.

Et la situation est d’autant plus grave que, pour l’heure, il
n’y  a  personne  d’autre  qu’un  Zemmour  pour  présenter  une
alternative,  un  programme  (je  ne  parlerai  même  pas  de  la
médiocre Marine, on a tout dit à son propos). Seul Peltier a
l’envergure d’un leader, mais j’ignore ce qu’il pense de tous
ces éléments réacs qui divisent, pour rien, les patriotes.

A suivre, et espérons qu’il sortira malgré tout de bonnes



choses des Universités du Var… parce que, n’en doutons pas, ça
va swinguer au cours des mois à venir, et il nous faudrait un
Napoléon sans peur et sans reproche.

 

En  attendant,  je  ferme  les  commentaires  de  cet  article
puisque, au lieu de se cristalliser sur “la droite” de
Zemmour, nombre de commentateurs nous refont le débat de
2013. Merci, on a déjà tous donné, aucun intérêt. Chacun a
choisi son camp, inutile de répéter les choses ad nauseam.

 

 

 


